

ゼミ活動報告 「平成 23 年度 春合宿 (2)」

前田晃治



夜の宴会からは、前田が書きたいと思います！！外湯めぐりを終え、宴会場に行き、その扉を開けるとそこにはこれでもか、というほどのかに、カニ、蟹でした。茹でガニ、カニ鍋、カニ味噌など旅番組で目にする光景がそこには広がっていました。まさにカニ三昧！普段、庶民の食生活の僕には、カニの高級な味は衝撃的でした。みっちーさんが言うとおりの「舌がカニでゲシュタルト崩壊」しました。この言葉は、宮川ゼ

ミの流行語となりましたね。旅行中、皆この言葉が言いたくて無理やり使っていました。美味しいカニでお腹と心を満たした私たちは、エンタメ班が企画するゲームで盛り上がりました。ジェスチャーゲームでは、みんなお題を全身で精一杯表現していました。個人的には、あぶちゃんの江頭2：50分に心を奪われました。その後は、部屋に場所を移し、絵描きゲームで宮川先生のゴリラの絵の上手さに驚き、まつ、ゆうせい、しごう、いまにーさんを激カワな女の子に変身させました。本当にかわくなった人もいれば、文字通り怪物並みにかわくなった人もいました。僕としては、星子ちゃんとお付き合いがしたいですね。大浴場で男三人が化粧を落としている姿は、とても心に残っています。周りに他の人がいなくて本当によかったです。どのゲームも皆が盛り上がってくれて、エンタメ班の一員としてとても嬉しかったです。その後、女性陣から男性陣へのチョコのプレゼントという、にくい演出もありました。本当にありがとう！！それからも宴は続き、夜中まで熱く語りました。



次の日の朝食中も、女の子たちは元気におしゃべりをしていました。彼女たちのパワーに感心し、このパワーがあればこれからのゼミ活動は上手くいくと確信しました。その後は、皆でロー



プウェイに乗り山頂の風景を楽しみ、足湯に浸かりながら温泉卵に舌鼓を打ち、温泉街をぶらぶらとしました。とても優雅なひと時でした。今回の旅は、内容盛りだくさんの非常に楽しい旅でした。またこの旅で、皆の仲もまた一段と良くなったと思います。企画してくれたみゆには、ほんと感謝です！！帰りの電車でも女の子たちの、おしゃべりは止まらなかったですね。報告おわりませう！！！！